



## Una tesis sobre un tipo de leucemia recibe el Premio Doctor Moraza

**E. A. S.**  
SALAMANCA

La tesis doctoral de Carlos Manuel Santamaría Quesada, titulada *Estudio de marcadores moleculares para el pronóstico y seguimiento de la enfermedad residual mínima en pacientes con leucemia mieloblástica aguda* ha conseguido el premio de la Fundación Doctor Moraza de la Universidad de Salamanca, dotado con 3.530 euros, un galardón que será entregado hoy, durante la sesión académica de Santo Tomás de Aquino.

La investigación de Santamaría se centra en las posibles recaídas de los pacientes de la leucemia mieloblástica aguda (LMA), un tipo de cáncer que afecta a la sangre, que tiene mayor incidencia en la población adulta y que se constituye como una patología altamente heterogénea. Así, su tesis doctoral, defendida en 2009, avanza en la identificación de nuevos marcadores moleculares o genes que permiten, por un lado, "diferenciar aquellas leucemias de una evolución más lenta de las que presentan un comportamiento muy agresivo y un mal pronóstico". ■